

LAS RELACIONES DE LA IGLESIA ORTODOXA CON TODO EL MUNDO CRISTIANO*

1. La Iglesia ortodoxa, siendo la Iglesia una, santa, católica y apostólica, cree firmemente, en su profunda conciencia eclesial, que ocupa un lugar preponderante para la promoción de la unidad de los cristianos en el mundo de hoy.

2. La Iglesia ortodoxa basa la unidad de la Iglesia en el hecho de que fue fundada por nuestro Señor Jesucristo, así como sobre la comunión en la Santísima Trinidad y en los sacramentos. Esta unidad se expresa a través de la sucesión apostólica y la tradición patristica, y se ha vivido hasta el día de hoy en su seno. La Iglesia ortodoxa tiene la misión y el deber de transmitir y predicar toda la verdad, contenida en la Sagrada Escritura y la Santa Tradición, que le da a la Iglesia su carácter universal.

3. La responsabilidad de la Iglesia Ortodoxa, así como su misión ecuménica en cuanto a la unidad de la Iglesia han sido expresadas por los Concilios ecuménicos. Estos subrayaron particularmente el vínculo indisoluble que existe entre la fe verdadera y la comunión sacramental.

* Traducción del texto en lengua francesa por el profesor J. M. Fernández Rodríguez (Granada), ofrecido por el departamento de relaciones públicas del Sínodo de Creta. Revisión y control teológico por el Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho.